
O evento que foi criado em 2017 para 
comemorar os 45 anos da AEASC chega 
à sua 2ª edição com algumas mudanças. 

A Semana Ofi cial da Engenharia e da Agro-
nomia em 2018, teve como tema “Enge-
nharia e Ética na Reconstrução do Brasil”.

O auditório da AEASC está com carpete 
novo. O produto e o layout é fruto da par-
ceira entre a entidade e a Tapetes São Carlos.

Caminhada 75ª Soea Novo carpete
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Novo carpete

Vem aí a 12ª Seasc
A Associação dos Engenheiros, Arquitetos e Agrônomos de 
São Carlos promove de 11 a 14 de setembro a 12ª edição 
da SEASC (Semana de Engenharia, Arquitetura e Agronomia 

de São Carlos). Neste ano o tema escolhido é Resíduos Sóli-
dos Urbanos. A cada noite serão apresentadas duas palestras 
com profi ssionais que são referência nacional nesta área.

O futuro dos seus filhos 
construído de forma segura

Faça um TecnoPrev hoje

e torne o amanhã

de quem você ama

ainda mais tranquilo
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Palavra do PresidentePresidentePresidente

Desde o fi nal do mês de julho, 
o auditório da AEASC con-
ta com novo carpete e com 

renovação do layout desenvolvida 
pelo Departamento de Desenho e 
Marketing, coordenada por Junior 
Deriggi e equipe da Tapetes São 
Carlos.
“A aproximação com a AEASC acon-
teceu através de um convite infor-
mal, para que os Engenheiros e 
Arquitetos viessem passar um dia 
em nossa fábrica, e fi camos muito 
honrados com a visita de aproxi-
madamente 20 profi ssionais”, conta 
Deriggi.
Desta visita, surgiu uma aproxima-
ção natural, pois os produtos co-
mercializados pela Tapetes São Car-
los, estão diretamente conectados 
com o mundo da Engenharia e da 
Arquitetura de interiores. “Apesar de 

vivermos na mesma cidade, havia 
muito desconhecimento de nossa 
parte sobre as atividades da AE-
ASC, e também os profi ssionais da 
AEASC desconheciam a dimensão e 
abrangência dos produtos fabrica-
dos e comercializados pela Tapetes 
São Carlos”, completa o empresário.
Nas semanas seguintes à visitação, 
a empresa aceitou a parceria para 
participar da reforma do auditório, 
onde instalaram o carpete. “Fomos 
convidados para participar das 
reuniões da AEASC, compartilhar 
a tecnologia de fabricação de nos-
sos produtos, como funciona a es-
pecifi cação técnica dos mesmos, e 
como deve ser feita a manutenção 
preventiva, interativa e restaurativa. 
Já estamos preparando o conteúdo 
para essa reunião, e estamos ansio-
sos para acontecer logo”, enfatiza 

explica Junior Deriggi.
O empresário ainda comenta ter 
certeza que desta amizade e aproxi-
mação, surgirão sugestões de novos 
produtos e serviços. “Em contrapar-
tida, teremos nossos produtos mais 
conhecidos e especifi cados para 
os projetos dos arquitetos e enge-
nheiros da AEASC. Temos certeza 
que pela proximidade, confi ança e 
amizade desenvolvida até este mo-
mento, acreditamos que será uma 
relação duradoura, e ambos, co-
lheremos ótimos frutos no futuro, 
e teremos nossos conhecimentos 
compartilhados e elevados”.
A parceria pelo lado da AEASC teve 
a participação do diretor social, 
Ademir Zanota e da gerente co-
mercial Mirella de Oste, a quem a 
associação quer deixar os agrade-
cimentos.

Auditório da AEASC ganha novo carpete
Novas cores, layout e parceira mudam a cara do auditório

Prezados Associados

Agosto termina e com ele nos-
so mês de volta do recesso, 
fi ca a sensação de que por 

isso não fi zemos muita coisa dentro 
de nossa associação. Ledo engano. 
Fizemos sim, e muito. 
Pra começar, defi nimos toda a dinâ-
mica da Caminhada que neste ano 
será um pouco diferente não só no 
percurso, mas também porque in-
cluímos percursos de corrida, 3 e 6 
km.
Envolvemos-nos em questões téc-
nicas pertinentes à nossa área de 
atuação como, por exemplo, par-
ticipação no Conselho Pró-Memó-
ria, através de nossa companheira 
Elisabeth Botamedi. Participamos 
também do Degrada - 3º Encontro 
Luso-Brasileiro de Degradação em 
Estruturas de Concreto onde fomos 
representados pelos diretor social 
Ademir Zanota e pelo sócio Mar-
cio Chabaribery, associado AEASC  
e por Juliano Dau de Resende de 
Chefe de Unidade (São Carlos) do 
CREA-SP.
Fechamos a programação do Con-
gresso 12ª SEASC – Semana de 
Engenharia, Arquitetura e Agrono-
mia de São Carlos – que tem como 
tema: “Resíduos Sólidos Urbanos” e 

diferentemente dos anos anteriores, 
neste não haverá o evento paralelo 
da Feira de Construção. Ficaremos 
focados apenas na parte técnica 
do evento que reúne sempre pales-
trantes que são referência nacional 
em sua área de atuação, o que mui-
to engrandece nossa entidade.
Eu estive em Maceió entre os dias 
21 e 24 de agosto para participar da 
75ª SOEA, que neste ano discutiu 
sobre Engenharia e Ética na Recons-
trução do Brasil. Estive lá represen-
tando o CREA-SP e também nossa 
Associação.
Na parte operacional também tive-
mos bastante movimento em nossa 
Associação. Foi refeito todo o layout 
do carpete do auditório, em uma 
excelente parceria com a Tapetes 
São Carlos. Essa parceria foi forma-
lizada por nosso diretor social Ade-
mir Zanota, com o apoio da gerente 
comercial Mirella De Oste.
Ele também foi o responsável pela 
repaginação do escritório do CREA 
em nossa UGI, que  com ajuda de 
voluntários arrumou fi ações e ca-
bos dos computadores, deixando o 
local com um visual mais clean.
Ainda sobre a parte física da entida-
de, foi solicitada a troca de lâmpa-
das, limpeza de terrenos no entorno 
e colocação de postes de energia. 

Estamos aguardando.
Vale destacar que o presidente do 
CREA-SP, Vinícius Marchese Marinelli, 
esteve reunido com o Deputado Es-
tadual Fernando Capez para entre 
outros assuntos tratar da criminaliza-
ção do exercício ilegal das profi ssões 
de Engenharia e Agronomia.
Bom, aproveitem a leitura de nosso 
jornal e não se esqueçam de parti-
cipar de nossa reunião que aconte-
ce todas as segundas-feiras a partir 
das 18h30.

ENG.º Douglas Barreto
Presidente

Na manhã da segunda-feira, 
20 de agosto, o Presiden-
te do Crea-SP, Engenheiro 

Vinicius Marchese Marinelli, reu-
niu-se com o Deputado Estadual 
Fernando Capez no gabinete do 
parlamentar na Assembleia Le-
gislativa do Estado de São Paulo.
O Presidente Vinicius foi acom-
panhado pelo Eng. Civ. Joni Ma-
tos Incheglu, Conselheiro do 
Crea-SP e Diretor da Associação 
de Pequenas e Médias Empresas 
de Construção Civil do Estado de 
São Paulo – APeMEC; e pelo Adv. 
Fábio Porto. O Chefe de Gabine-
te do parlamentar, João Silvestre 
Bôrro, também participou da 
reunião. 
A criminalização do exercício ile-
gal das profi ssões de Engenharia 
e Agronomia, a tributação dos 
serviços de engenharia, a atuali-
zação da legislação da área tec-

nológica e a divisão de tarefas 
entre médicos e engenheiros em 
perícias foram alguns dos assun-
tos tratados durante a reunião.
“Pretendo apresentar uma pro-
posta que criminaliza o exercício 
ilegal da profi ssão e as edifi ca-
ções irregulares”, afi rmou o de-
putado em resposta à demanda 
do grupo, preocupado com o 
potencial destrutivo do exercício 

ilegal da profi ssão.
“Hoje o exercício ilegal é uma con-
travenção, não é crime. As con-
sequências são muito ruins, têm 
proporções muito grandes, mas 
a punição que se tem hoje não é 
proporcional aos danos”, ressaltou 
o Presidente do Crea-SP.
“O legislativo precisa se reunir 
sempre com os órgãos técnicos 
e as associações profi ssionais 

para colher subsídios”, avaliou o 
parlamentar, que pretende ainda 
participar de uma próxima reu-
nião plenária para palestrar aos 
conselheiros do Crea-SP
Fernando Capez é Procurador de 
Justiça, Mestre em Direito Penal 
pela USP e Doutor em Direito 
pela PUC, além de professor e 
palestrante, com 60 livros publi-
cados nas áreas de Direito Penal 
e Processual Penal.
Em 2010, Capez foi reeleito De-
putado Estadual pelo PSDB, com 
214.592 votos, sendo um dos 
três mais votados do Estado. Na 
disputa para o 3º mandato, em 
2014, recebeu 306.628 votos, 
sendo o mais votado do Estado 
e o segundo em todo o territó-
rio nacional. Foi Presidente da 
Assembleia Legislativa no biênio 
2015-2017.
Saiba mais em www.al.sp.gov.br.

Presidente do Crea-SP reuniu-se com Dep. Est. Fernando Capez
Criminalização do exercício ilegal da profi ssão

Produzido pelo Departamento de Comunicação e Eventos do Crea-SP • Reportagem e fotos: Jornalista Perácio de Melo – DCEV/SUPCEV 

Seminário de Gestão Inovadora 
de Bairros Históricos na capital 
paulista abre inscrições
Já estão abertas as pré-inscrições 
para o Seminário Internacional 
“Gestão Inovadora de Bairros 
Históricos – Fábrica de Restauro” 

que acontecerá em São Paulo nos 
dias 10 e 11 de setembro. A ini-
ciativa é do CAU/BR, em parceria 
com o CAU/SP e o programa de 
pós-graduação em Arquitetura e 
Urbanismos da FAU-Mackenzie, 
tendo ainda o apoio do IAB/SP e 

da CAPES (Coordenação de Aper-
feiçoamento de Pessoal de Nível 
Superior, do MEC).
Para fazer sua pré-inscrição, clique 
no site http://www.causp.gov.br
O seminário  faz parte das ações 
rumo ao UIA2020RIO e também 

objetiva capacitar lideranças nas 
entidades que compõe o CEAU 
(Colegiado das Entidades dos Ar-
quitetos e Urbanistas) para pro-
mover ações criativas de trabalho 
para arquitetos na preservação da 
memória das cidades brasileiras.

Seminário de Gestão Inovadora de Bairros Históricos 
na capital paulista abre inscrições
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Anualmente engenheiros, 
agrô nomos, meteorolo-
gistas, geólogos, geó-

grafos, técnicos e tecnólogos, 
dos quatro cantos do país, se 
reúnem para debater temas 
diretamente ligados ao desen-
volvimento e à infraestrutura 
brasileira. A Semana Oficial da 
Engenharia e da Agronomia 
que, em 2018, em sua 75ª edi-
ção, tem como tema “Engenha-
ria e Ética na Reconstrução do 
Brasil” é o maior evento da área 
tecnológica do Brasil.
O evento reuniu aproximada-
mente três mil profissionais da 
engenharia e área tecnológica, 
de vários estados do país, a 75ª 
Semana Oficial da Engenharia e 
da Agronomia (SOEA), realizada 
de 21 a 24 de agosto no Centro 
de Convenções Ruth Cardoso, 
em Maceió, ofertou ao público 
presente, minicursos, palestras e 
seminários, ministrados por pa-

lestrantes de todo o Brasil, que 
abordaram assuntos da atuali-
dade da engenharia, exibindo 
um rico panorama brasileiro, 
envolvendo a questão tecnoló-
gica e econômica.
Nos estandes dos 27 Conselhos 
Regionais de Engenharia (Cre-
as), foram expostos folders de 
serviços dos Conselhos Regio-
nais, vídeos institucionais, comi-
das e bebidas típicas dos esta-
dos e brindes. O encontro ainda 
prestou homenagens a grandes 
profissionais que fazem parte 
do Sistema Confea/Crea/SOEA.
Paralelo à 75ª Soea aconteceu 
também o V Contecc (Congres-
so Técnico Científico da Enge-
nharia e da Agronomia).
Douglas Barreto, conselheiro do 
CREA-SP e presidente da AEASC 
(Associação dos Engenheiros, 
Arquitetos e Agrônomos de São 
Carlos), também esteve por lá 
participando dos debates.

Pelo segundo ano consecuti-
vo a AEASC (Associação de 
Engenheiros, Arquitetos e 

Agrônomos de São Carlos), reali-
zará o evento de caminhada que 
foi criado para a comemoração 
dos 45 anos da entidade. Neste 
ano a data definida é o domin-
go, 16 de setembro, e esta edi-
ção vem com uma modificação 
para melhor: será incluída a cor-
rida e com isso o evento passará 
a ser chamado de “Corrida e Ca-
minhada da Saúde - AEASC”.
“Esse evento visa a promoção 
da saúde de nossos associados 
e da população em geral além 
de contribuir com instituições 
sociais da cidade de São Carlos”, 
diz André Moreti, diretor adjunto 
de esportes.
Estão sendo esperados cerca de 
200 participantes que disputa-
rão as duas provas de corrida -3 
km e 6 km- ou farão os 3km de 
caminhada. A programação está 
definida da seguinte forma: às 
8h haverá a recepção com café 
da manhã e stand de check-up, 

por volta das 8h20 começará o 
alongamento físico para que às 
8h30 seja dada a largada da cor-
rida/caminhada, que tem pre-
visão de encerramento às 10h, 
com entrega medalhas e todos 
desfrutando da mesa de frutas e 
água. Hidratação durante todo o 
percurso.
Para participar é necessário se 
inscrever na secretaria da AEASC 
ou na Academia O2. O valor da 
inscrição é R$ 25,00 + 2kg de ali-
mento que devem ser entregues 
no dia 14 de setembro (sexta-
-feira) na retirada do kit (conten-
do camiseta e medalha), na sede 
da AEASC - Rua Soborne, 400, 
Centreville. Mais informações 
pelo telefone 3368-1020.
A Corrida e Caminhada da Saú-
de é uma realização da AEASC, 
O2, Edna Eventos Esportivos, 
que conta com os patrocínios 
de ADN construtora, PQ Pão de 
Queijo, Varejão Passarinho, Top 
Suplementos, Platina, Ultragaz e 
apoio da Mútua, Prefeitura Mu-
nicipal de São Carlos e UNICEP.

75ª SOEA - Semana Oficial da 
Engenharia e da Agronomia

Corrida e Caminhada da Saúde – AEASC/O2
Um dia especial com muita saúde para todos

No sábado, 18 de agosto, o diretor social da AEASC, Ademir Zanota e mais alguns voluntários, 
estiveram cuidando da parte de instalações dos escritórios da AEASC e do CREA em São Car-
los. Foram feitos reparos em tomadas e saídas de energia e também organização na fiação e 
cabos das máquinas e equipamentos. Confira nas fotos o antes e o depois.

AEASC presente no Pró Memoria de São Carlos

Arrumação nos escritórios

A Associação dos Engenhei-
ros, Arquitetos e Agrôno-
mos participou da Reunião 

do COMDEPHAASC (Conselho 
Municipal de defesa do Patrimô-
nio Histórico, Artístico e Ambien-
tal de São Carlos), na primeira se-
mana do mês de agosto quando 
Maria Isabel Lima foi apresentada 
como a nova diretora-presidente 
da Fundação Pró Memoria e que 
fará parte da próxima composi-
ção do Conselho, ainda a ser defi-
nido em sua totalidade. 
Como pauta foram divulgados 
vários informes sobre a situação 
de imóveis na área histórica da 
cidade, em fase de reformas ou 
demolição não autorizadas como 
também o abandono de alguns. 
“Temos alguns processos em an-
damento, são tombamentos pelo 
Condephaat – SP, como a E. E. Eu-
genio Franco, a Câmara Municipal 
de São Carlos, o Centro de Divul-
gação Científica e Cultural/USP – 
CDCC, o Palacete Bento Carlos, a 
Estação Ferroviária de São Carlos 

e o Palacete Cunha Bueno” expli-
ca a Arquiteta Urbanista Elisabeth 
Bottamedi, representante na AE-
ASC no Conselho. “O corpo téc-
nico da Prefeitura Municipal so-
licitado pelo CONDEPHAAT – SP 
também esteve presente na obra 
de reforma da escola E.E. Álvaro 
Guião”, completa. 
Elisabeth conta ainda que have-

rá uma Jornada do Patrimônio 
Paulista/2018, organizada pela 
Secretaria Estadual de Cultura 
nos dias 15 e 16 de setembro e 
que a Fundação Pró Memoria 
estará participando, oferecendo 
visitas para estudantes à Fazenda 
Pinhal e Santa Maria do Monjo-
linho. Também acontecerá em 
São Carlos, nos dias 25 e 26 de 

setembro, a realização do 6º DO-
COMOMO – SP, através do IAU/ 
USP e as discussões serão aber-
tas com um tour arquitetônico 
pela cidade. 
“Tivemos a oportunidade de co-
nhecer nessa reunião um pouco 
do levantamento histórico, outro 
trabalho da Fundação Pró Me-
moria, através de uma bela apre-
sentação dos diversos percursos 
como mapas e fotos antigas, 
coletadas pela arquiteta Debora 
A. Nogueira, de um projeto cha-
mado “Caminhos da Babilônia”, a 
nossa Aparecidinha, que é feria-
do municipal e festejado sempre 
no dia 15 de agosto”, comenta a 
arquiteta. 
Portanto, segundo o arquiteto 
Renato A. Locilento, a divulgação 
do trabalho do Conselho se faz 
necessário para não acontece-
rem danos ao patrimônio, auxi-
liando no sucesso de reformas 
adequadas sem descaracterizar 
os imóveis que representam os 
nossos bens patrimoniais.

Setembro

Outubro

Suely da Penha Sanches
Engenheiro Civil 
Orencio Monje Vilar
Engenheiro Civil
Helena Regina Frasneli Fernandes
Arquiteto
Regynaldo Zavaglia Junior 
Engenheiro Civil
Carlos Alexandre de Melo 
Engenheiro Eletricista

Luiz Fernando Oliveira Ferreira 
Engenheiro Civil
Luiz Fernando Verderio 
Engenheiro de Produção
Diogo Tadeu Calafati Antônio 
Engenheiro Civil
Antônio Frederico Comin 
Engenheiro Eletricista
Mariana Carloto 
Arquiteto
Alfredo Colenci Júnior 
Engenheiro de Produção
Luiz Fernando Bressan 
Engenheiro Eletricista
José Caurin
Engenheiro Mecânico
Adilson Martins de Oliveira 
Engenheiro Eletricista
Reginaldo Peronti 
Arquiteto
Paulo dos Santos Netto
Engenheiro Civil
Eduardo Cleto Pires 
Engenheiro Mecânico 
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Parabéns aos
ASSOCIADOS
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Com programação definida 
entre os dias 11 e 14 de se-
tembro, será realizada a 12ª 

SEASC - Semana de Engenharia 
Arquitetura e Agronomia da As-
sociação dos Engenheiros, Arqui-
tetos e Agrônomos de São Carlos.
O evento que já se tornou tradi-
ção e, porque não dizer, referência 
entre os profissionais sempre traz 
nomes de peso para apresenta-
rem suas ideias e debaterem com 
os participantes.
Nesta edição o tema escolhido foi 
“Resíduos Sólidos Urbanos” e fo-
ram convidados nomes referências 
e profissionais da área para expor 
seus “cases” e conversar com os as-
sociados e participantes do evento.
A programação no dia 11 (terça-
-feira) será aberta às 19h com a 
palestra de Hanokh Camilo Vilela 
Yamagishi, da São Carlos Ambien-
tal, que falará sobre “Resíduos 
Sanitários no Município de São 
Carlos”, às 21h será a vez de Celi 
Pereira, da Secretaria de Serviços 
Públicos do Município de Guaru-
lhos que abordará o tema “Cida-
des Lixo Zero - Município de Gua-
rulhos”. 
Na quarta-feira (12) a noite será 
aberta às 19h com a participa-
ção do Prof. Dr. Valdir Schalch, da 
USP, que trará o tema “Lodos de 
ETA e ETE no contexto da Política 
Nacional de Resíduos Sólidos”. Na 
 sequência, às 21h, o Eng. Agrôno-
mo Pedro Katayama, Diretor Geral 
da Mútua-SP falará sobre “Mútua- 
SP e seus benefícios”.
No dia 13 (quinta-feira) a palestra 
de abertura às 19h será com o Eng. 

Agrônomo William A. Portela que, 
em nome do CREA-SP, abordará o 
tema “Impactos e Gerenciamento 
de resíduos em áreas urbanas”.  Às 
21h o Prof. Dr. Bernardo Arantes 
do Nascimento Teixeira, da UFS-
Car, falará sobre “Resíduos Sólidos 
Recicláveis”.
Fechando a semana, na sexta-feira 
(14) a programação será aberta 
às 19h com a Eng. Lilian Sarrouf, 
falando sobre “Gestão Ambiental 
de Resíduos da Construção Civil” 
e encerrando a 12ª SEASC, o Prof. 
Dr. José Galizia Tundisi, Secretário 
Municipal de Desenvolvimento 
Sustentável, Ciência e Tecnologia 
do São Carlos, explanará sobre o 
“Plano Municipal de Gestão Inte-
grada de Resíduos Sólidos (PM-
GIRS) de São Carlos”.

CONHEÇA OS 
PALESTRANTES

HANOKH CAMILO VILELA 
YAMAGISHI
Quem é: Engenheiro ambiental 
formado pela Escola Politécnica 
da USP com especialização em 
gestão de negócios pela Funda-
ção Dom Cabral. Atua no setor de 
saneamento há mais de oito anos 
e já trabalhou em empresas nacio-
nais e multinacionais com proje-
tos de estações de tratamento de 
água e esgotos.
O que falará: Abordará o contrato 
de concessão de gerenciamento 
de resíduos sólidos do município 
de São Carlos, bem como o fun-
cionamento da operação (coleta, 
aterro, RSS) e a expertise da em-

presa São Carlos Ambiental e do 
Grupo Solví.

CELI APARECIDA PEREIRA
Quem é: Educadora Ambiental 
na Prefeitura de Guarulhos desde 
2010, atual Chefe de Divisão Téc-
nica de Educação Ambiental no 
Departamento de Limpeza Urba-
na, coordenando a implantação 

da política pública Programa Lixo 
Zero Guarulhos. 
O que falará: A minha palestra 
será sobre o Programa Lixo Zero 
Guarulhos, ações e estratégias 
que estamos utilizando para a im-
plantação de uma política pública 
perene para a gestão dos resíduos 
sólidos a partir da educação am-
biental e mobilização social.
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PROF. DR. VALDIR SCHALCH
Quem é: Engenheiro Químico. 
Professor Sênior do Departamen-
to de Hidráulica e Saneamento da 
Escola de Engenharia de São Car-
los – EESC/USP. Professor Titular 
do Programa de Pós-Graduação 
em Tecnologia Ambiental da Uni-
versidade de Ribeirão Preto – SP. 
Coordenador do NEPER- Núcleo 
de Estudo e Pesquisa em Resídu-
os Sólidos. Professor Visitante da 
Universidade de Nebraska, Lincoln 
- EUA. Atua na área de resíduos 
sólidos quanto à gestão integra-
da, gerenciamento e tecnologias 
de destinação e disposição final 
ambientalmente adequadas. 
O que falará: Pela Lei nº 
11.445/2007, os pilares do sanea-
mento básico são: abastecimento 
de água, esgotamento sanitário, 
drenagem urbana e resíduos só-
lidos. Os lodos de ETA e ETE são 
Resíduos de Serviços Públicos de 
Saneamento Básico, conforme 
consta no artigo 13 da Política Na-
cional de Resíduos Sólidos (PNRS). 
Ainda, pela PNRS, os municípios 
devem elaborar o seu Plano Mu-
nicipal de Gestão Integrada de Re-
síduos Sólidos (PMGIRS), no qual 
deve conter o diagnóstico da situ-
ação dos resíduos sólidos gerados 
no respectivo território, incluindo 
a origem, o volume, a caracteri-
zação dos resíduos e as formas 
de destinação e disposição finais 
adotadas.

PEDRO SHIGUERU KATAYAMA
Quem é: Formado Engenheiro 
Agrônomo atualmente é o Diretor 

Geral da Mútua-SP, vice-presidente 
de agronomia e afins da Faeasp e 
vice-presidente da Associação de 
Engenheiros e Arquitetos de Piraci-
caba. Tendo já ocupado os seguin-
tes cargos: ex – vice-presidente do 
CREA-SP, ex – conselheiro federal 
do confea, ex – vice-presidente da 
FAEASP, ex – conselheiro do CREA-
-SP e ex – presidente da Associa-
ção de Engenheiros e Arquitetos 
de Piracicaba.

WILLIAM ALVARENGA 
PORTELA
Quem é: Formado em Engenharia 
Agronômica, Pós-graduado em 
Direito Ambiental, Sócio Proprie-
tário da empresa Portela Ambien-
tal há 30 anos. Diretor de Gestão 
Ambiental da SEMEA – São José 
dos Campos 2008 a 2012. Licencia 
e Desenvolve projetos ambientais 
em todo o Estado de São Paulo.
O que falará: Com o tema: Im-
pactos e Gerenciamento de resí-
duos em áreas urbanas, abordará 
sobre os Resíduos da Construção 
Civil, Projeto e implantação dos 
PEV´s (Pontos de Entrega Volun-
tária), Sistemas de compostagem 
de lixo urbano e rural com utili-
zação de “minhoca californiana” 
e Apresentação do projeto “Imer-
são Ambiental” desenvolvido em 
São José dos Campos.

PROF. DR. BERNARDO  ARANTES 
DO NASCIMENTO TEIXEIRA
Quem é: Engenheiro Civil pela 
UFMG, com Mestrado e Doutora-
do em Hidráulica e Saneamento 
pela EESC/USP e Pós-Doutorado 

na Universidad Autónoma de 
Barcelona. Desde 1992, é docente 
da UFSCar. Coordenador de di-
versos projetos de pesquisa e de 
extensão. Atua nas áreas de Sa-
neamento e Meio Ambiente, com 
ênfase em Engenharia Urbana, 
Recursos Hídricos, Sustentabili-
dade Urbana e Regional, Manejo 
de Águas Pluviais e Gestão de Re-
síduos Sólidos.
O que falará: A palestra será sobre 
“aspectos da gestão de resíduos 
sólidos urbanos considerando a 
coleta seletiva e a recuperação de 
materiais, com ênfase na atuação 
de catadores organizados e na 
participação da sociedade”.

LILIAN SARROUF
Quem é: Engenheira Civil pela 
Escola de Engenharia Mauá, Ad-
ministradora de Empresas pelo 
Instituto Mackenzie, Mestre em 
gestão integrada de meio am-
biente e segurança e saúde. Atua 
como consultora nas áreas de 
gestão empresarial, gestão estra-
tégica, gestão da transformação 
organizacional, gestão da quali-
dade e meio ambiente e coorde-
nação de grupos de trabalho.
O que falará: A correta gestão 
dos resíduos da construção civil 
tem trazido resultados benéfi-
cos sob os aspectos ambientais 
e econômicos, isto já é fato. No 
entanto ainda temos muito a 
avançar, principalmente na dis-
seminação de experiências bem 
sucedidas realizadas por municí-
pios e empresas construtoras. O 
mercado da reciclagem dos re-

síduos de construção tende a se 
expandir e consolidar, o próximo 
passo é tornar a logística reversa 
realidade.
A apresentação irá abordar es-
tes aspectos, além de trazer um 
panorama da gestão de resíduos 
desde a publicação da resolução 
CONAMA 307 em 2002.

PROF. DR. JOSÉ GALIZIA
TUNDISI
Quem é: Professor titular apo-
sentado da Universidade de São 
Paulo, atua na pós-graduação da 
Universidade Federal de São Car-
los orientando mestres e douto-
res. É presidente da Associação 
Instituto Internacional de Ecolo-
gia e Gerenciamento Ambiental 
(IIEGA) e pesquisador do Instituto 
Internacional de Ecologia (IIE). É 
professor convidado do Instituto 
de Estudos Avançados da USP. 
É membro titular da Academia 
Brasileira de Ciências e do “staff” 
do Ecology Institute- Excellence 
in Ecology (Alemanha). É espe-
cialista em Ecologia, Limnologia 
com ênfase em Gerenciamento 
e Recuperação de Ecossistemas 
Aquáticos. 
O que falará: Serão destacados 
na palestra os principais proble-
mas gerados pela produção de 
resíduos sólidos em São Carlos; 
lixo doméstico; resíduos da cons-
trução civil; coleta seletiva.
O atual estado do Plano Munici-
pal será detalhado. A construção 
de uma economia voltada para 
a reciclagem de resíduos será 
 destacada.
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Com programação definida 
entre os dias 11 e 14 de se-
tembro, será realizada a 12ª 

SEASC - Semana de Engenharia 
Arquitetura e Agronomia da As-
sociação dos Engenheiros, Arqui-
tetos e Agrônomos de São Carlos.
O evento que já se tornou tradi-
ção e, porque não dizer, referência 
entre os profissionais sempre traz 
nomes de peso para apresenta-
rem suas ideias e debaterem com 
os participantes.
Nesta edição o tema escolhido foi 
“Resíduos Sólidos Urbanos” e fo-
ram convidados nomes referências 
e profissionais da área para expor 
seus “cases” e conversar com os as-
sociados e participantes do evento.
A programação no dia 11 (terça-
-feira) será aberta às 19h com a 
palestra de Hanokh Camilo Vilela 
Yamagishi, da São Carlos Ambien-
tal, que falará sobre “Resíduos 
Sanitários no Município de São 
Carlos”, às 21h será a vez de Celi 
Pereira, da Secretaria de Serviços 
Públicos do Município de Guaru-
lhos que abordará o tema “Cida-
des Lixo Zero - Município de Gua-
rulhos”. 
Na quarta-feira (12) a noite será 
aberta às 19h com a participa-
ção do Prof. Dr. Valdir Schalch, da 
USP, que trará o tema “Lodos de 
ETA e ETE no contexto da Política 
Nacional de Resíduos Sólidos”. Na 
 sequência, às 21h, o Eng. Agrôno-
mo Pedro Katayama, Diretor Geral 
da Mútua-SP falará sobre “Mútua- 
SP e seus benefícios”.
No dia 13 (quinta-feira) a palestra 
de abertura às 19h será com o Eng. 

Agrônomo William A. Portela que, 
em nome do CREA-SP, abordará o 
tema “Impactos e Gerenciamento 
de resíduos em áreas urbanas”.  Às 
21h o Prof. Dr. Bernardo Arantes 
do Nascimento Teixeira, da UFS-
Car, falará sobre “Resíduos Sólidos 
Recicláveis”.
Fechando a semana, na sexta-feira 
(14) a programação será aberta 
às 19h com a Eng. Lilian Sarrouf, 
falando sobre “Gestão Ambiental 
de Resíduos da Construção Civil” 
e encerrando a 12ª SEASC, o Prof. 
Dr. José Galizia Tundisi, Secretário 
Municipal de Desenvolvimento 
Sustentável, Ciência e Tecnologia 
do São Carlos, explanará sobre o 
“Plano Municipal de Gestão Inte-
grada de Resíduos Sólidos (PM-
GIRS) de São Carlos”.

CONHEÇA OS 
PALESTRANTES

HANOKH CAMILO VILELA 
YAMAGISHI
Quem é: Engenheiro ambiental 
formado pela Escola Politécnica 
da USP com especialização em 
gestão de negócios pela Funda-
ção Dom Cabral. Atua no setor de 
saneamento há mais de oito anos 
e já trabalhou em empresas nacio-
nais e multinacionais com proje-
tos de estações de tratamento de 
água e esgotos.
O que falará: Abordará o contrato 
de concessão de gerenciamento 
de resíduos sólidos do município 
de São Carlos, bem como o fun-
cionamento da operação (coleta, 
aterro, RSS) e a expertise da em-

presa São Carlos Ambiental e do 
Grupo Solví.

CELI APARECIDA PEREIRA
Quem é: Educadora Ambiental 
na Prefeitura de Guarulhos desde 
2010, atual Chefe de Divisão Téc-
nica de Educação Ambiental no 
Departamento de Limpeza Urba-
na, coordenando a implantação 

da política pública Programa Lixo 
Zero Guarulhos. 
O que falará: A minha palestra 
será sobre o Programa Lixo Zero 
Guarulhos, ações e estratégias 
que estamos utilizando para a im-
plantação de uma política pública 
perene para a gestão dos resíduos 
sólidos a partir da educação am-
biental e mobilização social.
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PROF. DR. VALDIR SCHALCH
Quem é: Engenheiro Químico. 
Professor Sênior do Departamen-
to de Hidráulica e Saneamento da 
Escola de Engenharia de São Car-
los – EESC/USP. Professor Titular 
do Programa de Pós-Graduação 
em Tecnologia Ambiental da Uni-
versidade de Ribeirão Preto – SP. 
Coordenador do NEPER- Núcleo 
de Estudo e Pesquisa em Resídu-
os Sólidos. Professor Visitante da 
Universidade de Nebraska, Lincoln 
- EUA. Atua na área de resíduos 
sólidos quanto à gestão integra-
da, gerenciamento e tecnologias 
de destinação e disposição final 
ambientalmente adequadas. 
O que falará: Pela Lei nº 
11.445/2007, os pilares do sanea-
mento básico são: abastecimento 
de água, esgotamento sanitário, 
drenagem urbana e resíduos só-
lidos. Os lodos de ETA e ETE são 
Resíduos de Serviços Públicos de 
Saneamento Básico, conforme 
consta no artigo 13 da Política Na-
cional de Resíduos Sólidos (PNRS). 
Ainda, pela PNRS, os municípios 
devem elaborar o seu Plano Mu-
nicipal de Gestão Integrada de Re-
síduos Sólidos (PMGIRS), no qual 
deve conter o diagnóstico da situ-
ação dos resíduos sólidos gerados 
no respectivo território, incluindo 
a origem, o volume, a caracteri-
zação dos resíduos e as formas 
de destinação e disposição finais 
adotadas.

PEDRO SHIGUERU KATAYAMA
Quem é: Formado Engenheiro 
Agrônomo atualmente é o Diretor 

Geral da Mútua-SP, vice-presidente 
de agronomia e afins da Faeasp e 
vice-presidente da Associação de 
Engenheiros e Arquitetos de Piraci-
caba. Tendo já ocupado os seguin-
tes cargos: ex – vice-presidente do 
CREA-SP, ex – conselheiro federal 
do confea, ex – vice-presidente da 
FAEASP, ex – conselheiro do CREA-
-SP e ex – presidente da Associa-
ção de Engenheiros e Arquitetos 
de Piracicaba.

WILLIAM ALVARENGA 
PORTELA
Quem é: Formado em Engenharia 
Agronômica, Pós-graduado em 
Direito Ambiental, Sócio Proprie-
tário da empresa Portela Ambien-
tal há 30 anos. Diretor de Gestão 
Ambiental da SEMEA – São José 
dos Campos 2008 a 2012. Licencia 
e Desenvolve projetos ambientais 
em todo o Estado de São Paulo.
O que falará: Com o tema: Im-
pactos e Gerenciamento de resí-
duos em áreas urbanas, abordará 
sobre os Resíduos da Construção 
Civil, Projeto e implantação dos 
PEV´s (Pontos de Entrega Volun-
tária), Sistemas de compostagem 
de lixo urbano e rural com utili-
zação de “minhoca californiana” 
e Apresentação do projeto “Imer-
são Ambiental” desenvolvido em 
São José dos Campos.

PROF. DR. BERNARDO  ARANTES 
DO NASCIMENTO TEIXEIRA
Quem é: Engenheiro Civil pela 
UFMG, com Mestrado e Doutora-
do em Hidráulica e Saneamento 
pela EESC/USP e Pós-Doutorado 

na Universidad Autónoma de 
Barcelona. Desde 1992, é docente 
da UFSCar. Coordenador de di-
versos projetos de pesquisa e de 
extensão. Atua nas áreas de Sa-
neamento e Meio Ambiente, com 
ênfase em Engenharia Urbana, 
Recursos Hídricos, Sustentabili-
dade Urbana e Regional, Manejo 
de Águas Pluviais e Gestão de Re-
síduos Sólidos.
O que falará: A palestra será sobre 
“aspectos da gestão de resíduos 
sólidos urbanos considerando a 
coleta seletiva e a recuperação de 
materiais, com ênfase na atuação 
de catadores organizados e na 
participação da sociedade”.

LILIAN SARROUF
Quem é: Engenheira Civil pela 
Escola de Engenharia Mauá, Ad-
ministradora de Empresas pelo 
Instituto Mackenzie, Mestre em 
gestão integrada de meio am-
biente e segurança e saúde. Atua 
como consultora nas áreas de 
gestão empresarial, gestão estra-
tégica, gestão da transformação 
organizacional, gestão da quali-
dade e meio ambiente e coorde-
nação de grupos de trabalho.
O que falará: A correta gestão 
dos resíduos da construção civil 
tem trazido resultados benéfi-
cos sob os aspectos ambientais 
e econômicos, isto já é fato. No 
entanto ainda temos muito a 
avançar, principalmente na dis-
seminação de experiências bem 
sucedidas realizadas por municí-
pios e empresas construtoras. O 
mercado da reciclagem dos re-

síduos de construção tende a se 
expandir e consolidar, o próximo 
passo é tornar a logística reversa 
realidade.
A apresentação irá abordar es-
tes aspectos, além de trazer um 
panorama da gestão de resíduos 
desde a publicação da resolução 
CONAMA 307 em 2002.

PROF. DR. JOSÉ GALIZIA
TUNDISI
Quem é: Professor titular apo-
sentado da Universidade de São 
Paulo, atua na pós-graduação da 
Universidade Federal de São Car-
los orientando mestres e douto-
res. É presidente da Associação 
Instituto Internacional de Ecolo-
gia e Gerenciamento Ambiental 
(IIEGA) e pesquisador do Instituto 
Internacional de Ecologia (IIE). É 
professor convidado do Instituto 
de Estudos Avançados da USP. 
É membro titular da Academia 
Brasileira de Ciências e do “staff” 
do Ecology Institute- Excellence 
in Ecology (Alemanha). É espe-
cialista em Ecologia, Limnologia 
com ênfase em Gerenciamento 
e Recuperação de Ecossistemas 
Aquáticos. 
O que falará: Serão destacados 
na palestra os principais proble-
mas gerados pela produção de 
resíduos sólidos em São Carlos; 
lixo doméstico; resíduos da cons-
trução civil; coleta seletiva.
O atual estado do Plano Munici-
pal será detalhado. A construção 
de uma economia voltada para 
a reciclagem de resíduos será 
 destacada.
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Anualmente engenheiros, 
agrô nomos, meteorolo-
gistas, geólogos, geó-

grafos, técnicos e tecnólogos, 
dos quatro cantos do país, se 
reúnem para debater temas 
diretamente ligados ao desen-
volvimento e à infraestrutura 
brasileira. A Semana Oficial da 
Engenharia e da Agronomia 
que, em 2018, em sua 75ª edi-
ção, tem como tema “Engenha-
ria e Ética na Reconstrução do 
Brasil” é o maior evento da área 
tecnológica do Brasil.
O evento reuniu aproximada-
mente três mil profissionais da 
engenharia e área tecnológica, 
de vários estados do país, a 75ª 
Semana Oficial da Engenharia e 
da Agronomia (SOEA), realizada 
de 21 a 24 de agosto no Centro 
de Convenções Ruth Cardoso, 
em Maceió, ofertou ao público 
presente, minicursos, palestras e 
seminários, ministrados por pa-

lestrantes de todo o Brasil, que 
abordaram assuntos da atuali-
dade da engenharia, exibindo 
um rico panorama brasileiro, 
envolvendo a questão tecnoló-
gica e econômica.
Nos estandes dos 27 Conselhos 
Regionais de Engenharia (Cre-
as), foram expostos folders de 
serviços dos Conselhos Regio-
nais, vídeos institucionais, comi-
das e bebidas típicas dos esta-
dos e brindes. O encontro ainda 
prestou homenagens a grandes 
profissionais que fazem parte 
do Sistema Confea/Crea/SOEA.
Paralelo à 75ª Soea aconteceu 
também o V Contecc (Congres-
so Técnico Científico da Enge-
nharia e da Agronomia).
Douglas Barreto, conselheiro do 
CREA-SP e presidente da AEASC 
(Associação dos Engenheiros, 
Arquitetos e Agrônomos de São 
Carlos), também esteve por lá 
participando dos debates.

Pelo segundo ano consecuti-
vo a AEASC (Associação de 
Engenheiros, Arquitetos e 

Agrônomos de São Carlos), reali-
zará o evento de caminhada que 
foi criado para a comemoração 
dos 45 anos da entidade. Neste 
ano a data definida é o domin-
go, 16 de setembro, e esta edi-
ção vem com uma modificação 
para melhor: será incluída a cor-
rida e com isso o evento passará 
a ser chamado de “Corrida e Ca-
minhada da Saúde - AEASC”.
“Esse evento visa a promoção 
da saúde de nossos associados 
e da população em geral além 
de contribuir com instituições 
sociais da cidade de São Carlos”, 
diz André Moreti, diretor adjunto 
de esportes.
Estão sendo esperados cerca de 
200 participantes que disputa-
rão as duas provas de corrida -3 
km e 6 km- ou farão os 3km de 
caminhada. A programação está 
definida da seguinte forma: às 
8h haverá a recepção com café 
da manhã e stand de check-up, 

por volta das 8h20 começará o 
alongamento físico para que às 
8h30 seja dada a largada da cor-
rida/caminhada, que tem pre-
visão de encerramento às 10h, 
com entrega medalhas e todos 
desfrutando da mesa de frutas e 
água. Hidratação durante todo o 
percurso.
Para participar é necessário se 
inscrever na secretaria da AEASC 
ou na Academia O2. O valor da 
inscrição é R$ 25,00 + 2kg de ali-
mento que devem ser entregues 
no dia 14 de setembro (sexta-
-feira) na retirada do kit (conten-
do camiseta e medalha), na sede 
da AEASC - Rua Soborne, 400, 
Centreville. Mais informações 
pelo telefone 3368-1020.
A Corrida e Caminhada da Saú-
de é uma realização da AEASC, 
O2, Edna Eventos Esportivos, 
que conta com os patrocínios 
de ADN construtora, PQ Pão de 
Queijo, Varejão Passarinho, Top 
Suplementos, Platina, Ultragaz e 
apoio da Mútua, Prefeitura Mu-
nicipal de São Carlos e UNICEP.

75ª SOEA - Semana Oficial da 
Engenharia e da Agronomia

Corrida e Caminhada da Saúde – AEASC/O2
Um dia especial com muita saúde para todos

No sábado, 18 de agosto, o diretor social da AEASC, Ademir Zanota e mais alguns voluntários, 
estiveram cuidando da parte de instalações dos escritórios da AEASC e do CREA em São Car-
los. Foram feitos reparos em tomadas e saídas de energia e também organização na fiação e 
cabos das máquinas e equipamentos. Confira nas fotos o antes e o depois.

AEASC presente no Pró Memoria de São Carlos

Arrumação nos escritórios

A Associação dos Engenhei-
ros, Arquitetos e Agrôno-
mos participou da Reunião 

do COMDEPHAASC (Conselho 
Municipal de defesa do Patrimô-
nio Histórico, Artístico e Ambien-
tal de São Carlos), na primeira se-
mana do mês de agosto quando 
Maria Isabel Lima foi apresentada 
como a nova diretora-presidente 
da Fundação Pró Memoria e que 
fará parte da próxima composi-
ção do Conselho, ainda a ser defi-
nido em sua totalidade. 
Como pauta foram divulgados 
vários informes sobre a situação 
de imóveis na área histórica da 
cidade, em fase de reformas ou 
demolição não autorizadas como 
também o abandono de alguns. 
“Temos alguns processos em an-
damento, são tombamentos pelo 
Condephaat – SP, como a E. E. Eu-
genio Franco, a Câmara Municipal 
de São Carlos, o Centro de Divul-
gação Científica e Cultural/USP – 
CDCC, o Palacete Bento Carlos, a 
Estação Ferroviária de São Carlos 

e o Palacete Cunha Bueno” expli-
ca a Arquiteta Urbanista Elisabeth 
Bottamedi, representante na AE-
ASC no Conselho. “O corpo téc-
nico da Prefeitura Municipal so-
licitado pelo CONDEPHAAT – SP 
também esteve presente na obra 
de reforma da escola E.E. Álvaro 
Guião”, completa. 
Elisabeth conta ainda que have-

rá uma Jornada do Patrimônio 
Paulista/2018, organizada pela 
Secretaria Estadual de Cultura 
nos dias 15 e 16 de setembro e 
que a Fundação Pró Memoria 
estará participando, oferecendo 
visitas para estudantes à Fazenda 
Pinhal e Santa Maria do Monjo-
linho. Também acontecerá em 
São Carlos, nos dias 25 e 26 de 

setembro, a realização do 6º DO-
COMOMO – SP, através do IAU/ 
USP e as discussões serão aber-
tas com um tour arquitetônico 
pela cidade. 
“Tivemos a oportunidade de co-
nhecer nessa reunião um pouco 
do levantamento histórico, outro 
trabalho da Fundação Pró Me-
moria, através de uma bela apre-
sentação dos diversos percursos 
como mapas e fotos antigas, 
coletadas pela arquiteta Debora 
A. Nogueira, de um projeto cha-
mado “Caminhos da Babilônia”, a 
nossa Aparecidinha, que é feria-
do municipal e festejado sempre 
no dia 15 de agosto”, comenta a 
arquiteta. 
Portanto, segundo o arquiteto 
Renato A. Locilento, a divulgação 
do trabalho do Conselho se faz 
necessário para não acontece-
rem danos ao patrimônio, auxi-
liando no sucesso de reformas 
adequadas sem descaracterizar 
os imóveis que representam os 
nossos bens patrimoniais.

Setembro

Outubro

Suely da Penha Sanches
Engenheiro Civil 
Orencio Monje Vilar
Engenheiro Civil
Helena Regina Frasneli Fernandes
Arquiteto
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Engenheiro Civil
Carlos Alexandre de Melo 
Engenheiro Eletricista

Luiz Fernando Oliveira Ferreira 
Engenheiro Civil
Luiz Fernando Verderio 
Engenheiro de Produção
Diogo Tadeu Calafati Antônio 
Engenheiro Civil
Antônio Frederico Comin 
Engenheiro Eletricista
Mariana Carloto 
Arquiteto
Alfredo Colenci Júnior 
Engenheiro de Produção
Luiz Fernando Bressan 
Engenheiro Eletricista
José Caurin
Engenheiro Mecânico
Adilson Martins de Oliveira 
Engenheiro Eletricista
Reginaldo Peronti 
Arquiteto
Paulo dos Santos Netto
Engenheiro Civil
Eduardo Cleto Pires 
Engenheiro Mecânico 
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Palavra do PresidentePresidentePresidente

Desde o fi nal do mês de julho, 
o auditório da AEASC con-
ta com novo carpete e com 

renovação do layout desenvolvida 
pelo Departamento de Desenho e 
Marketing, coordenada por Junior 
Deriggi e equipe da Tapetes São 
Carlos.
“A aproximação com a AEASC acon-
teceu através de um convite infor-
mal, para que os Engenheiros e 
Arquitetos viessem passar um dia 
em nossa fábrica, e fi camos muito 
honrados com a visita de aproxi-
madamente 20 profi ssionais”, conta 
Deriggi.
Desta visita, surgiu uma aproxima-
ção natural, pois os produtos co-
mercializados pela Tapetes São Car-
los, estão diretamente conectados 
com o mundo da Engenharia e da 
Arquitetura de interiores. “Apesar de 

vivermos na mesma cidade, havia 
muito desconhecimento de nossa 
parte sobre as atividades da AE-
ASC, e também os profi ssionais da 
AEASC desconheciam a dimensão e 
abrangência dos produtos fabrica-
dos e comercializados pela Tapetes 
São Carlos”, completa o empresário.
Nas semanas seguintes à visitação, 
a empresa aceitou a parceria para 
participar da reforma do auditório, 
onde instalaram o carpete. “Fomos 
convidados para participar das 
reuniões da AEASC, compartilhar 
a tecnologia de fabricação de nos-
sos produtos, como funciona a es-
pecifi cação técnica dos mesmos, e 
como deve ser feita a manutenção 
preventiva, interativa e restaurativa. 
Já estamos preparando o conteúdo 
para essa reunião, e estamos ansio-
sos para acontecer logo”, enfatiza 

explica Junior Deriggi.
O empresário ainda comenta ter 
certeza que desta amizade e aproxi-
mação, surgirão sugestões de novos 
produtos e serviços. “Em contrapar-
tida, teremos nossos produtos mais 
conhecidos e especifi cados para 
os projetos dos arquitetos e enge-
nheiros da AEASC. Temos certeza 
que pela proximidade, confi ança e 
amizade desenvolvida até este mo-
mento, acreditamos que será uma 
relação duradoura, e ambos, co-
lheremos ótimos frutos no futuro, 
e teremos nossos conhecimentos 
compartilhados e elevados”.
A parceria pelo lado da AEASC teve 
a participação do diretor social, 
Ademir Zanota e da gerente co-
mercial Mirella de Oste, a quem a 
associação quer deixar os agrade-
cimentos.

Auditório da AEASC ganha novo carpete
Novas cores, layout e parceira mudam a cara do auditório

Prezados Associados

Agosto termina e com ele nos-
so mês de volta do recesso, 
fi ca a sensação de que por 

isso não fi zemos muita coisa dentro 
de nossa associação. Ledo engano. 
Fizemos sim, e muito. 
Pra começar, defi nimos toda a dinâ-
mica da Caminhada que neste ano 
será um pouco diferente não só no 
percurso, mas também porque in-
cluímos percursos de corrida, 3 e 6 
km.
Envolvemos-nos em questões téc-
nicas pertinentes à nossa área de 
atuação como, por exemplo, par-
ticipação no Conselho Pró-Memó-
ria, através de nossa companheira 
Elisabeth Botamedi. Participamos 
também do Degrada - 3º Encontro 
Luso-Brasileiro de Degradação em 
Estruturas de Concreto onde fomos 
representados pelos diretor social 
Ademir Zanota e pelo sócio Mar-
cio Chabaribery, associado AEASC  
e por Juliano Dau de Resende de 
Chefe de Unidade (São Carlos) do 
CREA-SP.
Fechamos a programação do Con-
gresso 12ª SEASC – Semana de 
Engenharia, Arquitetura e Agrono-
mia de São Carlos – que tem como 
tema: “Resíduos Sólidos Urbanos” e 

diferentemente dos anos anteriores, 
neste não haverá o evento paralelo 
da Feira de Construção. Ficaremos 
focados apenas na parte técnica 
do evento que reúne sempre pales-
trantes que são referência nacional 
em sua área de atuação, o que mui-
to engrandece nossa entidade.
Eu estive em Maceió entre os dias 
21 e 24 de agosto para participar da 
75ª SOEA, que neste ano discutiu 
sobre Engenharia e Ética na Recons-
trução do Brasil. Estive lá represen-
tando o CREA-SP e também nossa 
Associação.
Na parte operacional também tive-
mos bastante movimento em nossa 
Associação. Foi refeito todo o layout 
do carpete do auditório, em uma 
excelente parceria com a Tapetes 
São Carlos. Essa parceria foi forma-
lizada por nosso diretor social Ade-
mir Zanota, com o apoio da gerente 
comercial Mirella De Oste.
Ele também foi o responsável pela 
repaginação do escritório do CREA 
em nossa UGI, que  com ajuda de 
voluntários arrumou fi ações e ca-
bos dos computadores, deixando o 
local com um visual mais clean.
Ainda sobre a parte física da entida-
de, foi solicitada a troca de lâmpa-
das, limpeza de terrenos no entorno 
e colocação de postes de energia. 

Estamos aguardando.
Vale destacar que o presidente do 
CREA-SP, Vinícius Marchese Marinelli, 
esteve reunido com o Deputado Es-
tadual Fernando Capez para entre 
outros assuntos tratar da criminaliza-
ção do exercício ilegal das profi ssões 
de Engenharia e Agronomia.
Bom, aproveitem a leitura de nosso 
jornal e não se esqueçam de parti-
cipar de nossa reunião que aconte-
ce todas as segundas-feiras a partir 
das 18h30.

ENG.º Douglas Barreto
Presidente

Na manhã da segunda-feira, 
20 de agosto, o Presiden-
te do Crea-SP, Engenheiro 

Vinicius Marchese Marinelli, reu-
niu-se com o Deputado Estadual 
Fernando Capez no gabinete do 
parlamentar na Assembleia Le-
gislativa do Estado de São Paulo.
O Presidente Vinicius foi acom-
panhado pelo Eng. Civ. Joni Ma-
tos Incheglu, Conselheiro do 
Crea-SP e Diretor da Associação 
de Pequenas e Médias Empresas 
de Construção Civil do Estado de 
São Paulo – APeMEC; e pelo Adv. 
Fábio Porto. O Chefe de Gabine-
te do parlamentar, João Silvestre 
Bôrro, também participou da 
reunião. 
A criminalização do exercício ile-
gal das profi ssões de Engenharia 
e Agronomia, a tributação dos 
serviços de engenharia, a atuali-
zação da legislação da área tec-

nológica e a divisão de tarefas 
entre médicos e engenheiros em 
perícias foram alguns dos assun-
tos tratados durante a reunião.
“Pretendo apresentar uma pro-
posta que criminaliza o exercício 
ilegal da profi ssão e as edifi ca-
ções irregulares”, afi rmou o de-
putado em resposta à demanda 
do grupo, preocupado com o 
potencial destrutivo do exercício 

ilegal da profi ssão.
“Hoje o exercício ilegal é uma con-
travenção, não é crime. As con-
sequências são muito ruins, têm 
proporções muito grandes, mas 
a punição que se tem hoje não é 
proporcional aos danos”, ressaltou 
o Presidente do Crea-SP.
“O legislativo precisa se reunir 
sempre com os órgãos técnicos 
e as associações profi ssionais 

para colher subsídios”, avaliou o 
parlamentar, que pretende ainda 
participar de uma próxima reu-
nião plenária para palestrar aos 
conselheiros do Crea-SP
Fernando Capez é Procurador de 
Justiça, Mestre em Direito Penal 
pela USP e Doutor em Direito 
pela PUC, além de professor e 
palestrante, com 60 livros publi-
cados nas áreas de Direito Penal 
e Processual Penal.
Em 2010, Capez foi reeleito De-
putado Estadual pelo PSDB, com 
214.592 votos, sendo um dos 
três mais votados do Estado. Na 
disputa para o 3º mandato, em 
2014, recebeu 306.628 votos, 
sendo o mais votado do Estado 
e o segundo em todo o territó-
rio nacional. Foi Presidente da 
Assembleia Legislativa no biênio 
2015-2017.
Saiba mais em www.al.sp.gov.br.

Presidente do Crea-SP reuniu-se com Dep. Est. Fernando Capez
Criminalização do exercício ilegal da profi ssão

Produzido pelo Departamento de Comunicação e Eventos do Crea-SP • Reportagem e fotos: Jornalista Perácio de Melo – DCEV/SUPCEV 

Seminário de Gestão Inovadora 
de Bairros Históricos na capital 
paulista abre inscrições
Já estão abertas as pré-inscrições 
para o Seminário Internacional 
“Gestão Inovadora de Bairros 
Históricos – Fábrica de Restauro” 

que acontecerá em São Paulo nos 
dias 10 e 11 de setembro. A ini-
ciativa é do CAU/BR, em parceria 
com o CAU/SP e o programa de 
pós-graduação em Arquitetura e 
Urbanismos da FAU-Mackenzie, 
tendo ainda o apoio do IAB/SP e 

da CAPES (Coordenação de Aper-
feiçoamento de Pessoal de Nível 
Superior, do MEC).
Para fazer sua pré-inscrição, clique 
no site http://www.causp.gov.br
O seminário  faz parte das ações 
rumo ao UIA2020RIO e também 

objetiva capacitar lideranças nas 
entidades que compõe o CEAU 
(Colegiado das Entidades dos Ar-
quitetos e Urbanistas) para pro-
mover ações criativas de trabalho 
para arquitetos na preservação da 
memória das cidades brasileiras.

Seminário de Gestão Inovadora de Bairros Históricos 
na capital paulista abre inscrições
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O evento que foi criado em 2017 para 
comemorar os 45 anos da AEASC chega 
à sua 2ª edição com algumas mudanças. 

A Semana Ofi cial da Engenharia e da Agro-
nomia em 2018, teve como tema “Enge-
nharia e Ética na Reconstrução do Brasil”.

O auditório da AEASC está com carpete 
novo. O produto e o layout é fruto da par-
ceira entre a entidade e a Tapetes São Carlos.

Caminhada 75ª Soea Novo carpete
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O evento que foi criado em 2017 para A Semana Ofi cial da Engenharia e da Agro- O auditório da AEASC está com carpete 

Novo carpete

Vem aí a 12ª Seasc
A Associação dos Engenheiros, Arquitetos e Agrônomos de 
São Carlos promove de 11 a 14 de setembro a 12ª edição 
da SEASC (Semana de Engenharia, Arquitetura e Agronomia 

de São Carlos). Neste ano o tema escolhido é Resíduos Sóli-
dos Urbanos. A cada noite serão apresentadas duas palestras 
com profi ssionais que são referência nacional nesta área.

O futuro dos seus filhos 
construído de forma segura

Faça um TecnoPrev hoje

e torne o amanhã

de quem você ama

ainda mais tranquilo

Faça um TecnoPrev hoje 

e torne o amanhã 

de quem você ama 

ainda mais tranquilo
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